



Foto de familia de todos los alumnos participantes junto a los políticos que les acompañaron. MARIO ROJAS

Los IES Jovellanos e Isla de la Deva, vencedores de la V Liga de Debate

Adrián Barbón les animó a seguir con la oratoria: «Quizá entre vosotros esté el futuro presidente o presidenta del Principado»

CHELO TUYA

GIJÓN. Los influencers y las redes sociales fueron objeto de debate en la Junta General del Principado. Pero, en esta ocasión, no les tocó a los diputados de los diferentes grupos parlamentarios

discutir sobre si los primeros son buenos o malos y si las segundas ayudan o perjudican. Los escaños estuvieron ocupados por los alumnos de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) que llegaron a la final de la V Liga de Debate. Una que ganaron los institu-

tos Jovellanos, de Gijón, así como el Isla de la Deva, de Castrillón. El gijonés venció en la primera categoría, la correspondiente a los alumnos de Primero y Segundo de la ESO. El castrillonés, en la categoría segunda, en la que participaron alumnos de Tercero y Cuarto de la ESO.

Fueron el presidente del Principado, Adrián Barbón, y el de la Junta, Juan Cofiño, los encargados de desvelar el nombre de los ganadores, así como de entregar los premios, junto a la consejera de Educación, Lydia Espina. El resto de participantes, en representación de los institutos de Pravia, Santa Bárbara (Langreo), Aramo (Oviedo), Avelina Cela (Ribadesella) y los colegios Peñamayor (Siero) y San Ignacio (Oviedo) recibieron un diploma.

Un premio de consolación que el presidente de la Junta no vio como tal. «Premiados sois todos. Todos habéis ganado porque, de verdad, habéis estado todos, todos muy bien», aseguró Juan Cofiño. Confesó él que el respeto por las normas que ellos ofrecieron «no me ocurre muchas veces en el pleno». Una idea en la que insistió Adrián Barbón. «El que participa siempre gana». El presidente del Principado les animó a todos a que sigan «perseverando» en la oratoria. «Quizás entre vosotros esté el futuro presidente o presidenta del Principado», auguró.

Cangas del Narcea pide actuaciones en «400 kilómetros de carreteras destrozados»

E. C.

OVIEDO. El alcalde de Cangas del Narcea, José Luis Fontaniella, mantuvo ayer una reunión con el consejero de Fomento, Alejandro Calvo, en la que se abordaron las diferentes actuaciones que se van a desarrollar en 2025 en el concejo. El Principado dio luz verde este año a la pavimentación del camino a Regla de Cibeá. «Se están atendiendo nuestras solicitudes. Esperamos que la actuación en Linares del Acebo, que ya se está ejecutando, llegue hasta El Cabanal», señaló Fontaniella, que también puso sobre la mesa la necesidad de abordar otras infraestructuras importantes como el acceso a Riomolín o La Artosa. «Son 400 kilómetros de carreteras que han quedado destrozados en los últimos años. Debemos encontrar la mejor de las soluciones para el presente y para el futuro», señaló Fontaniella al finalizar la reunión con Calvo.

Recorre la montaña con esta

MOCHILA DE TREKKING

que te ofrecen EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS



Reserva hasta el 18 de junio
por solo **19,95 €**

No te pierdas esta oportunidad y recorre la montaña con esta mochila trekking que te ofrecen **EL COMERCIO** y **LA VOZ DE AVILÉS**.

- ✓ **Poliéster 600D** con Nylon 420.
- ✓ **RIPSTOP** Antidesgarro.
- ✓ Gramaje: **100 gr.**
- ✓ Medidas: **41 x 24 x 14 cm.**
- ✓ Espalda acolchada.
- ✓ Cintas ajustables.
- ✓ Hombros acolchados y anatómicos con **tejido transpirable**.

Columbus
DISCOVER NATURE

Cupón reserva - Mochila trekking

Entrega este cupón reserva en tu punto de venta habitual con tus datos cumplimentados hasta el 18 de junio.

CÓDIGO DEL PUNTO DE VENTA

NOMBRE

APELLIDOS

TELÉFONO

SELLO O FIRMA DEL PUNTO DE VENTA

Suscriptores Reserva en 985 17 98 33

LA VOZ DE AVILÉS

CONTANDO AVILÉS DESDE 1908

EL COMERCIO

